
Bundesdeutsche Arbeitsgemeinschaft für veränderliche Sterne e,V. (BAy)

Protokoll, M itgliederversammlung in Hartha, 22.O 5.2,016

Die Versammlung begann um 9:04 Uhr. Es waren zunächst 13 BAV Mitglieder
anwesend, sowie ein Gast. Ab 9:19 Uhr hatten wir 1.4 anwesende BAV Mitglieder
(mit R. Hopfer), sowie einen Gast

TOP 1: Die Leitung der MV erfolgte durch Lienhard Pagel, welcher die MV
eröffnete.
Es wurde festgestellt, dass die Einladungen zur MV rechtzeitig verschickt
wurden und die Versammlung somit beschlussfähig sei. Die Tagesordnung
wurde ohne Anderungen einstimmig beschlossen. Zum Protokollführer wurde
einstimmig gewählt: Gerd-Uwe Flechsig. Sodann wurden die TOP 2 bis 9 wie
folgt durchgeftihrt:

- TOP 2 Satzungsänderung: Erläuterung durch foachim Hübscher
o 

"ti"?r"fi.i#ifl1.?on durch Ausgaben, die den Zwecken des
Vereins fremd sind, oder durch unverhältnismäßig hohe
Vergütungen begünstigt werden.

o 
"t"'1äX1:ilt$äilunösung oder Auftrebung des vereins

oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das
Vermögen des Vereins an eine juristische Person des
öffentlichen Rechts oder eine andere steuerbegünstigte
Körperschaft, die es unmittelbar und ausschließlich frir
gemeinnützige Zwecke zu verwenden hat. Eine
Mitgliederversammlung soll eine entsprechende
astronomische Organisation oder Vereinigung in der
Bundesrepublik Deutschland dafi.ir bestimmen.
Neue Fassung: Bei Auflösung des Vereins, oder bei dessen
Aufhebung oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke
tällt das Vereinsvermögen der Wilhelm-Foerster-
Sternwarte e.V. Berlin zu, die es unmittelbar und
ausschließlich für gemeinnützige Zw ecke zu verwenden
hat

o Erster Anderungspunkt § 2 Ziffer 4: Einstimmig angenommen
o Zweiter Anderungspunkt § I Ziffer 2: Einstimmig angenommen

- TOP 3: Bericht des Vorstandes
o Erster Vorsitzender: Remote Telescope, Website, BAV fournal, BAV

Tagung Hamburg, Hartla Treffen, Kirchheim, Datenspeicherung
o Zweiter Vorsitzender nicht anwesend, Bericht war online

verfügbar.
o Geschäftsführer: Beobachtungseingang, 5 neue Beobachter, 20

Publikationen von BAVern, Mitgliederentwicklung: hohe
Fluktuation, Finanzen, BAV Arbeitshandbuctr, sämtliche BAV
Unterlagen digitalisiert

- TOP 4: Bericht der Kassenprüfer: Hans |ungbluth und Ulrich Schmidt



o Die Kassenprüfer lvaren nicht anwesend, f. Hübscher verlas den
Bericht.

- TOP 5: Wahl des Versammlungsleiters flir TOP 6 und 7

o FrankWalterwurde gewählt mit 13 ja-Stimmen bei einer
Enthaltung

- TOP 6: Entlastung des Vorstandes erfolgte mit 12 ja-Stimmen bei zwei
Enthaltungen.

- TOP 7: Neuwahl des Vorstandes:
o ErsterVorsitzender: Lienhard Pagel kandidierte erneut. Ergebnis:

13 ja-Stimmen, eine Enthaltung. Der Kandidat nahm die Wahl an.
o Zweiter Vorsitzender: Dietmar Bannuscher war abwesend. Es lag

eine Erklärung von ihm vor, dass er kandidieren wolle und die
Wahl ggf. annehmen würde. Ergebnis: 13 ja-Stimmen, eine
Gegenstimme.

o Geschäftsführer: |oachim Hübscher kandidierte nicht mehr. Es
wurde vorgeschlagen: Andreas Barchfeld fHamburg). Er wurde
gewählt mit 13 ja-Stimmen bei einer Enthaltung. Der Kandidat
nahm die Wahl an.

- TOP B: Neuwahl der Kassenprüfer,
o Es kandidierten foachim Hübscher und Torsten Lange. Ergebnis:

12 ja-Stimmen, 2 Enthaltungen. Beide Kandidaten nahmen die
Wahl an.

- TOP 9: Verschiedenes
o Arbeit der BAV Rundbrief-Redaktion
o Einwerbung von Spenden, ,,BAV Briefmarken"
o Es wurde der Vorschlag von Lienhard Pagel eingebracht, Herrn

]oachim Hübscher zum Ehrenvorsitzenden der BAV zu ernennen.
Herr Hübscher hat seit 53 |ahren außergewöhnlich viel für die
BAV getan, insbesondere bei der Auswertung der
Beobachtungseingänge und als Vorstandsmitglied. Der Vorschlag
wurde einstimmig beschlossen.

Die Mitgliederversammlung endete um: I I .' 6: ,, L( lt f

'f-o( LLu* lV-o'\
Gerd-Uwe Flechsig Protokollführer, Hartha, LZ , /Lr ,ry 7 ot(




